

MAIN-POST

WÜRZBURGER NEUESTE NACHRICHTEN

Donnerstag, 22. Juni 2017

Basketball trifft Golf

Beim zweiten Teil der Turnierserie zählt nicht nur die Fähigkeit auf dem Grün

WÜRZBURG (cam) Am Anfang stand die Idee, eine Turnierserie zu starten, die von den drei Profiteams der Region Würzburg getragen wird. Nun gaben sich nach den Zweitliga-Handballern der DJK Rimpar Wölfe auch die Basketballer von s.Oliver Würzburg die Ehre auf dem Gelände des Golf Club Würzburg.

Aufgrund des Kanonenstarts beendeten die über 50 Teilnehmer ihre Runde nahezu zeitgleich, weshalb die Abendveranstaltung schon kurz nach dem letzten Putt angesetzt worden war. Für die Golfer war es mit den sportlichen Betätigungen zunächst aber nicht vorbei. Fünfmal durfte jeder auf einen Basketballkorb werfen. Ernst Schraud traf am häufigsten (dreimal) und bekam einen Basketball mit den Unterschriften aller Spieler der deutschen Nationalmannschaft. Den Bruttosieg feierte Jürgen Wörz (36 Bruttopunkte). Die Nettosieger der drei Spielklassen waren Rainer Kagerbauer (Klasse A, 41 Nettopunkte), Christian Hofmann (Klasse B, 38 Nettopunkte) und Uwe Pöhls (Klasse C, 39 Nettopunkte).

Der letzte Herrencup der Sport-Serie findet am Mittwoch, 12. Juli, statt. Dann sind die Würzburger Kickers auf der Anlage des Golf Club Würzburg zu Gast.



Erfolgreiche Golfer und Basketballer: (von links) der Manager des Golf Clubs Würzburg, Robert Großkopf, Rainer Kagerbauer (Nettosieger Klasse A), Uwe Pöhls (Nettosieger Klasse C), Christian Hofmann (Nettosieger Klasse B), der Geschäftsführer von s.Oliver Würzburg, Steffen Liebler, und Bruttosieger Jürgen Wörz.

FOTO: CHRISTIAN DIERL, S.OLIVER WÜRZBURG